

#### **RESUMEN SEMANAL**

# EL VICERRECTOR SAINZ-BORGO SE REUNIÓ CON LA DSG DE LA ONU, LA SRA. AMINA J. MOHAMMED



El 8 de septiembre, se reunión la DSG de la ONU Amina J. Mohammed con el Dr. Juan Carlos Sainz-Borgo, Vicerrector de la Universidad en compañía de la Embajadora de Costa Rica Maritza Chang, con el objeto de revisar las relaciones de trabajo entre la Secretaría General de la ONU y la Universidad para la Paz.

# NUESTRO RECTOR PARTICIPÓ EN EL FORO DE ALTO NIVEL SOBRE LA CULTURA DE PAZ DE LA ONU



Esta semana, el Rector de la UPAZ, Francisco Rojas Aravena, participó en el Foro de Alto Nivel sobre la Cultura de Paz, celebrado en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. Le acompañaban nuestro Observador Permanente ante la ONU, S.E. Narinder Kakar, y nuestro Observador Permanente Adjunto ante la ONU, Ramu Damodaran.

Lee el discurso completo en <u>Español</u> o <u>Inglés</u>

### EL CERTIFICADO EN PREVENCIÓN DEL LAVADO DE DINERO Y DELITOS RELACIONADOS CONCLUYÓ EXITOSAMENTE



La Universidad para la Paz, FELADE y sus participantes concluyeron la 17º cohorte del Certificado en Prevención del Lavado de Dinero y Delitos Relacionados, cuya graduación, fue celebrada el 29 de agosto. Profesionales de diferentes áreas estuvieron presentes en la sede de la UPAZ, en Costa Rica, para participar del Taller Básico de Compliance.

#### RECIBIMOS A REPRESENTANTES DE LA UNIVERSIDAD ESTUDIOS INTERNACIONALES DE ZHEJIANG



Representantes de la Universidad de Estudios Internacionales de Zhejiang (ZISU) de la República Popular China visitaron la Universidad para la Paz con el fin de firmar un Memorando de Entendimiento que permitirá a los estudiantes de la ZISU cursar sus estudios de posgrado en la UPAZ.

Mira las fotografías <u>aquí</u>.







